担任の本田です。22Hのみんな、休業期間を有意義に過ごせていますか?この前は、たくさんの配布物を配るのに必死で、最後のLHでみんなにゆっくり話をすることができませんでした。(ごめんなさい。)いきなりこのようなことになってしまい、「もっといろいろな話ができればよかったな~」と今になって思うこともありますが、大切なことは私なりに伝えてきたつもりです。何か一つでもみんなに伝わっていることがあったなら嬉しいです。ぜひ今後も、自分自身の人間性をさらに磨いていってほしいと思っています。

1年間の22Hでの出来事を振り返りながら、今、文章を書いていますが、1年間を振り返ってみると、本当に色々なことがありましたね。

「楽しかった、修学旅行」

「みんなが担任の指導をいっさい受けることなく、主体的に活動した紫錦祭」

「盛り上がった1学期の球技大会」

「担任の血圧が急上昇する朝のST」

「取っ組み合いやじゃれ合いが始まる休み時間」

「"はよ座って静かにして"が口癖になった終礼」

. . . . . .

それはもうここには書ききれないくらいいろいろなことがありました(笑)

22Hの特徴・・・・・「とにかくにぎやか」

もうこれに尽きます。クラス全体的に見て、非常ににぎやかで、元気で明るく、エネルギーに溢れる クラスでしたね。この1年間、色々な場面で何度、「うるさい!!!!」と言ったことでしょう。

そんなにぎやかな毎日も、新型コロナウイルスの流行により、突然途切れることとなりました。この約1年間を通して、日々にぎやかな環境に、もはや慣れてしまっていた私は、休業日初日から今日までの期間、みなさんが学校に来ない間、「なんて静かで、落ち着いた毎日なんだ!!!」と感じていたことは言うまでもありません。担任は、心穏やかに休業期間を過ごせています。(笑)みなさんはどうですか?

しかし、あまりにも静かな毎日が突然にやってきたもんで、これまでの環境との急激な変化に対応しきれず、「なんか静かで、寂しいな〜」と思い始めたことも事実です。「なんだかんだ、みんなから元気をもらっていたのだろうか・・・」なんて感じることもあったりします。この前は、教科書販売があり、短時間ですが、久しぶりにみんなの元気な顔を見れたので、非常に嬉しかったです。

まあ、こんな感じでこれから来るであろう、にぎやかな日々を乗り切るエネルギーをチャージしながら、心穏やかに休業期間を過ごしているわけです。22Hのみんなも、この休業期間をぜひ有意義な日々にしてください。また、これからくる春季休業期間を一日一日大切に過ごしてください。エネルギー溢れるみんなはまだまだ可能性を秘めています。

また、春休み明けの4月に会いましょう!

22H 担任 本田 真愛